

Bhabinkamtibmas Polsek Widasari Membina Kedekatan dan Spiritualitas Melalui Kegiatan Sholat Berjamaah dan Ngaji

Indramayu - [INDRAMAYU.INFORMAN.ID](https://www.indramayu.informan.id)

Aug 17, 2023 - 17:06



Bhabinkamtibmas Polsek Widasari Membina Kedekatan dan Spiritualitas Melalui Kegiatan Sholat Berjamaah dan Ngaji

Indramayu - AIPDA Ajiz.M.SE, seorang Bhabinkamtibmas Polsek Widasari

jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, terus memperkuat kedekatan dengan masyarakat dan memberikan kontribusi positif dalam aspek spiritualitas.

Pada hari ini, Kamis (17/8/2023), AIPDA Ajiz.M.SE melaksanakan kegiatan Sholat Ashar berjamaah dan memberikan pengajaran ngaji kepada anak-anak di Desa Bangkaloa Ilir, Kecamatan Widasari, Kabupaten Indramayu.

Kegiatan dimulai dengan pelaksanaan Sholat Ashar berjamaah di salah satu masjid di Desa Bangkaloa Ilir. AIPDA Ajiz.M.SE turut serta dalam sholat berjamaah, mengajak warga masyarakat untuk bersama-sama menjalankan ibadah dan meningkatkan kebersamaan dalam rangka memperkokoh ukhuwah Islamiyah.

Setelah sholat, AIPDA Ajiz.M.SE melanjutkan kegiatan dengan mengajarkan ngaji kepada anak-anak di desa tersebut.

Dalam suasana yang penuh keakraban, beliau membantu anak-anak dalam memahami dan menghafal ayat-ayat Al-Qur'an.

Pengajaran ngaji ini tidak hanya memberikan pengetahuan agama kepada anak-anak, tetapi juga memberikan dampak positif dalam membentuk karakter dan spiritualitas mereka.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kami dalam membangun hubungan yang erat dengan masyarakat, serta membantu dalam pembentukan nilai-nilai keagamaan dan moral kepada generasi muda. Dengan mengajarkan ngaji, kami berharap anak-anak dapat tumbuh dengan memiliki pemahaman yang baik terhadap ajaran agama dan menjadi individu yang berbudi pekerti luhur.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad mengapresiasi inisiatif dan komitmen AIPDA Ajiz.M.SE dalam menjalankan tugas sebagai Bhabinkamtibmas.

"Kegiatan seperti ini sangat penting dalam membangun kemitraan positif antara polisi dan masyarakat. Selain itu, juga memberikan dampak positif dalam pembentukan karakter generasi muda," kata AKP Warmad.

Diharapkan, kegiatan seperti ini akan terus dilakukan dan menjadi inspirasi bagi petugas Bhabinkamtibmas lainnya untuk berperan aktif dalam pembinaan sosial dan spiritual di tengah masyarakat. Pungkasnya.